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I n d i c a  a o  E x c e l e n t í s s i m o  S e n h o r
Governador,extensivo ao Secretário de Estado
de  Esporte  e  Lazer  -  SEEL,  demonstrando  a
necessidade de viabilizar recursos financeiros
para realização da COPA CENTRO AMÉRICA DE
FUTSAL,  nos  dias  28  e  29  de  maio,  no
Município de Nova Bandeirantes.

      Em conformidade com o Artigo 245 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após
ouvido o Soberano Plenário, que seja enviada a indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo
ao Secretário de Estado de Esporte e Lazer - SEEL, demonstrando a necessidade de viabilizar recursos
financeiros para realização da COPA CENTRO AMÉRICA DE FUTSAL, nos dias 28 e 29 de maio, no
Município de Nova Bandeirantes.
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JUSTIFICATIVA

        

        O objetivo da realização do campeonato COPA CENTRO AMÉRICA DE FUTSAL é estimular o
interesse pela prática esportiva, auxiliando as crianças, os jovens e a comunidade a estabelecer vínculos e a
formar personalidade com a prática de esportes, desenvolvendo o social, o desportivo e o cultural na
comunidade.

    O Futsal tem uma importância considerável na formação do cidadão, pois requer disciplina, respeito ao
próximo, trabalho em grupo, autoconfiança, liderança, solidariedade entre outros fatores de formação.

        É no futebol de salão que as crianças e adolescentes crescem jogando e se formando, este esporte  é,
sem sombra de dúvidas, o esporte coletivo que mais cresce em todo mundo. Com a direção deste esporte
passando para as mãos da FIFA, sua ascensão no âmbito global foi impressionante. Sendo um futebol
jogado em quadras fechadas, teve uma adesão maciça de praticantes em todos os cantos do mundo.

     Finalizando, a rea?lização deste evento é de suma importância, pois muitos visitantes serão atraídos,
criando oportunidades para o Município fomentar o turismo de lazer e negócios.

         Razões pelas quais, solicito o apoio dos nobres Pares para aprovação.
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